



NOUS JOINDRE : 819 373-3010

Lac Saint-Pierre : Maintien du moratoire

Affiché par: Charel Traversy · 2013-02-16 07:31:00

Le ministre Yves-François Blanchet a dévoilé une stratégie d'intervention globale pour la sauvegarde et la restauration des écosystèmes du lac Saint-Pierre.

De passage à la 5e édition de l'Éco-Salon du lac Saint-Pierre à Trois-Rivières, Yves-François Blanchet a annoncé les différentes mesures qui seront prises, dont le maintien du moratoire actuel sur la pêche commerciale et sportive de la perchaude ainsi que son extension à une portion plus vaste du fleuve.

La stratégie d'intervention vise également à poser un diagnostic sur l'état de santé du lac et de déterminer les causes possibles de la détérioration des écosystèmes.

Une Table de concertation régionale sera d'ailleurs mise en place et sera coordonnée par le comité Zone d'intervention prioritaire (ZIP) du lac Saint-Pierre. De nouvelles responsabilités pour le comité ZIP qui s'accompagnent d'un soutien annuel de 125 000\$ pour les cinq prochaines années.

Yves-François Blanchet souhaite que la restauration et la mise en valeur du lac Saint-Pierre servent de tremplin à l'économie régionale.